

Sperre Eisenbahnkreuzung

Bauarbeiten Ende Oktober bis Anfang November 2024

Damit Reisende und Güter pünktlich und sicher auf der klimafreundlichen Schiene unterwegs sein können, benötigen unsere Bahnstrecken einen regelmäßigen Service. Dafür finden entlang der Mühlkreisbahn im Bereich der **Eisenbahnkreuzung Hagenstraße km 0,385** nächst der Haltestelle Linz Urfahr - Gleisbauarbeiten, Asphaltierungs- und Fahrbahnarbeiten statt.

Auswirkungen für Sie

Die Arbeiten finden vom 25. Oktober 2024 bis 1. November 2024 statt. Im Zuge der Arbeiten muss die Eisenbahnkreuzung im Zeitraum von

Freitag, 25. Oktober 2024 (17:00 Uhr) bis 28. Oktober 2024 (05:30 Uhr)

gesperrt werden. Ein Übersetzen der Eisenbahnkreuzung ist in diesem Zeitraum nur für Fußgänger:innen möglich. Eine Umleitung wird über die Brennerstraße / Landgutstraße eingerichtet. Wir versuchen, die Unannehmlichkeiten für Anrainer:innen so gering wie möglich zu halten. Während der Arbeiten kann es zu Lärm- und Staubentwicklung kommen.

Sperre der Mühlkreisbahn

Aufgrund mehrerer, gebündelter Bauarbeiten gibt es auf der Mühlkreisbahn Schienenersatzverkehr in zwei Etappen:

Rottenegg – Aigen-Schlägl von 14. Oktober bis 25. Oktober 2024 Linz Urfahr – Aigen-Schlägl von 26. Oktober bis 3. November 2024 Die ÖBB bitten die Fahrgäste, sich kurz vor Reiseantritt über ihre Verbindungen zu informieren und Zeitreserven einzuplanen. Bitte beachten Sie die Lage der Haltestelle des Schienenersatzverkehrs und den gültigen Sonderfahrplan.

Haben Sie noch Fragen?

Wenden Sie sich bitte per E-Mail an <u>infra.kundenservice@oebb.at</u>. Informationen zu den Baumaßnahmen der ÖBB-Infrastruktur finden Sie auch unter infrastruktur.oebb.at.

Fahrplanauskünfte: oebb.at | oebb.at/baustellen | 05-1717 | SCOTTY mobil